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会長挨拶

司会：田村康晃君　指揮：大庭靖貴君

幹事報告

第７回理事役員会

幹事　石井和郎君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

細井正孝さん（未来委員会）

１月７日　　山口辰哉君

1月19日　 片野誠一君

1月9日　　石井邦夫君

1月15日　 片野誠一君

会員誕生日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　先日の４クラブ合同新年会、皆様ありがとうございました。

私達クラブの活動のすばらしさを改めて感じ、大変うれしく

思いました。開会前の準備、又、お客様を迎える気構え・

気持ちが随所に表れていました。特に素晴らしかったのが

お客様のお出迎えとお見送りです。大勢が一列に並び、

礼儀正しい挨拶を行えていました。私が会長としていられ

ますのも、偏に皆様のご尽力のおかげでございます。今一

度お礼いたします。ありがとうございます。

出席者　山田会長・加藤副会長、石井直前会長、
　　　　　　石井幹事、矢岸、鈴木、石井邦、大庭、藤川、
　　　　　　服部

会長あいさつ

４クラブ合同新年会大変お疲れさまでした。これからもよ
ろしくお願いいたします。

議題

①防犯カメラ設置の件　　承認

②クラブパソコンの件　　サポート切れのため新規購入　
　　承認

③米山奨学生受け入れの件　
　　周年での「未来宣言」に邁進するため、今回は見送り

④その他
　　国際奉仕の件　　了承

①首里城火災に対する支援という事で募金を本日行い

ます。詳しくは社会奉仕委員長より。

②IM予定

２月４日（火）１２：００出発　楽寿園北門集合

③本日例会終了後理事役員会を行います。

入会記念日

伊丹君、遠藤君、大村君、篠木君、杉山（順）君、髙村君、田村君、

田中君、土屋君、宮澤君、山口（雅）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３２　　 　　　８１．２５%　　　　２７/３２　　 　　　８４．３８%

２２/３４　　 　　　６４．７１%　　　　　　　　  　　　　　３５名

 



「米国メキシコ国境の因縁」

委員会報告

卓話
山口辰哉君：先週の4クラブ合同新年例会、SAA、親睦

の皆さんお疲れさまでした。会長、あいさつ良かったで

す。

石井和郎君：おめでとうございます。今年も宜しくお願い致

します。

片野誠一君：今年も宜しくお願いします。欠席が多くて申

し訳ありません。又、誕生日祝いありがとうございます。

中村　徹君：今年もよろしくお願い致します。先週の合同

例会、欠席し申し訳ありませんでした。退会しないよう頑張

って出席したいと思います。

矢岸貞夫君：４クラブ合同新年会ご苦労様でした。本年も

よろしくお願いいたします。

石井司人君：新年初の例会ですね。スマイルさせていた

だきます。

岡　良森君：今日は阪神淡路大震災から２５年です。神戸

に１年半復旧支援に行っていたのでなんとなくしんみりで

す。災害はいやですね。

原　兄多君：明けましておめでとうございます。先日は新

年会にご協力いただきありがとうございました。

中本豊晃君：ご無沙汰しています。本年こそよろしくお願

いします。

スマイルボックス

　本日は職業奉仕の卓話です。

ロータリアンは職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事

はすべて価値のあるものと認識し、社会に奉仕する機会と

して各自の職業をより高潔なものにすること。

とあるように、各メンバーの職業を皆で理解し、より高潔なも

のにするための卓話とさせて頂きます。

そこで、社会経験という観点からメンバーの中で年齢の若

い二人にお願いしてありますので、皆様から様々な角度より

アドバイスをただきたいと思います。

鈴木俊也君

　２０２０年は自動車業界にとって、自動運転元年になると言

われている年です。自動運転レベルは、米国自動車技術

者協会の定めている５段階ある内のレベル３が主流になる

年です。

日産のプロパイロット2.0を例に挙げると、一定条件下では手

放し運転を可能にしています。レベル３では、運転の主体が

ドライバーから自動車のシステム代わるといわれています。

昨今の高齢者ドライバーの事故防止、安全な交通インフラ

の構築として、６５歳以上のドライバーの、自動ブレーキと踏

み間違え防止装置付き車購入する場合、新車登録車で最

大１０万円、軽自動車で７万円、中古車で４万円を補助し、

自動ブレーキのみの場合も減額はあるものの、補助の対象

に含まれる手厚い補助となっています。

このチャンスを逃さず、自動ブレーキ車の拡販に努め、日

々職業奉仕の意識を持ち事業に邁進してまいります。安全

運転サポート付き車購入は是非ダイワオートへ！

小島　真君

未来委員会

昨年12月21日に当クラブが協賛したサッカー教室につ

いて、主催のNPO法人長泉アミーゴス様より感謝状をい

ただきました。

本日、代表の細井正孝様をゲストとしてお招きしました。


